

Liebe Frau Balke,

vielen Dank für Ihr wunderbares Buch. Die Post hat dann doch noch ein paar Tage gebraucht, aber letzte Woche ist es angekommen und inzwischen habe ich es in vielen kleinen "Häppchen" gelesen. Mich hat die Grundhaltung die ich in eigentlich allen Gedichten und der Geschichte gespürt habe beeindruckt: mutig zu sein, seine Kraft einzubringen auch wenn es schwierig, schmerzhaft und ausweglos erscheint lebendig zu bleiben, aber eben auch auf den Punkt zu achten wenn zuviel Substanz verloren geht und es nicht zur Selbstaufgabe kommen zu lassen. Das ist eine schwierige Gradwanderung - und deswegen tut auch der Humor gut, der immer wieder durchkommt wie bei "Tiefgekühlt". Ihre Sprache hat viel Kraft und ich kann mir vorstellen dass eine Menge Arbeit dahinter steckt die richtigen Worte und die angemessene Form zu finden. Sicher ist es auch ein großer Schritt damit an die Öffentlichkeit zu gehen. Wie ist denn die Lesung auf der Buchmesse angekommen?

Ich habe mich jedenfalls sehr gefreut!

Viele Grüße

Kerstin Schumann

12.09.2006

Kerstin Schumann
Regionale 2006 Agentur GmbH
<http://www.regionale2006.de>